

NOMBRE DEL ALUMNO:

Brenda Luz Vázquez Morales.

NOMBRE DEL PROFESOR:

Legmy Yanet santizo espinosa.

MATERIA: finanzas internacionales.

**9no cuatrimestre en contaduría pública y
Finanzas, semiescolarizado.**

ensayo: finanzas internacionales

Frontera Comalapa, Chiapas a 22 de mayo del 2022.

INTRODUCCION.

En esta materia abordaremos un tema muy importante donde podremos darnos cuenta de que se tratan las finanzas internacionales, de que tal manera que nos demos cuenta que esta área es una de las disciplinas económicas que tiene como finalidad estudiar y administrar el flujo de dinero entre distintos países, es decir, que por ello se les da el nombre de finanza internacional ya que provee distintos productos, principalmente, de la exportación e importación de mercancías fuera del país a nivel internacional.

Finanzas internacionales

Se dice que las finanzas internacionales son un área muy importante que podemos encontrar dentro de las finanzas corporativas y la economía internacional. Esto es una rama de suma importancia para poder incrementar el crecimiento económico y que también una persona profesional debe darse cuenta que una de las mayores preocupaciones en las economías mundiales; son aquellos países se enfrentan a una creciente interdependencia económica y, por lo tanto, es importante establecer e identificar sectores que logren el mejoramiento de este acontecimiento se convierte en un objetivo clave de progreso económico y así que las finanzas dentro de un corporativo pueda llegar y lograr ser internacional dentro de los países en el mundo.

También es muy importante que dentro de este ámbito de las finanzas internacionales es necesario saber que las finanzas corresponden a un área dentro de la Economía que estudia la obtención y administración del dinero y el capital, es decir, los recursos financieros. Las finanzas estudian partes económicas muy fundamentales dentro de una empresa, como es también dentro de familias o ya sea dentro de un estado, estos deben tomar decisiones como de inversión, ahorro y gasto en condiciones de incertidumbre. Dentro de esto los agentes pueden optar por diversos tipos de recursos financieros tales como: dinero, bonos, acciones o derivados, incluyendo la compra de bienes de capital como maquinarias, edificios y otras infraestructuras que llevan a contribuir una finanza de una capital muy importante, dentro de una corporativa financiera.

Es muy importante que también podamos conocer y diferenciar que las finanzas internacionales son aquellas áreas fundamentales dentro del conocimiento en la que están constituidas las finanzas corporativas y la economía a nivel internacional. Es por ello necesario e importante el crecimiento económico ya que es una de las mayores preocupaciones en las economías mundiales, donde muchos de los países se enfrentan a una creciente interdependencia económica, que para ellos es necesario e importante poder establecer e identificar sectores que logren el mejoramiento y que como objetivo clave debe de estar el progreso económico. Es por ello necesario estudiar e investigar los temas y situaciones que aborden el contenido de finanzas internacionales reviste cada vez más importancia para el crecimiento económico de todos los países; las necesidades enmarcadas en los continuos cambios del contexto mundial en materia social, cultural, política y económica; las tendencias de los mercados a procesos de integración económica.

Existen muchos puntos de interés y de suma importancia dentro del estudio de las finanzas internacionales y estos son; Las relaciones económicas y comerciales entre los países y la inversión extranjera, el papel de la política monetaria y fiscal en la determinación de la balanza por cuenta corriente, la renta y el tipo de cambio nominal, el sistema financiero y el mercado financiero, la gestión financiera y la administración del riesgo. Las empresas enfrentan cambios acelerados, que ocurren en la economía local, regional, nacional y mundial, en un ambiente global competitivo y, para que sean exitosas, deben adoptar una perspectiva global y operar en muchos países. El conocimiento de las finanzas internacionales ayuda a establecer la manera como los eventos internacionales afectarán a una empresa, y las acciones necesarias para aprovechar las ventajas comparativas y minimizar los eventos negativos. El desarrollo de las actividades de las empresas fuera de

las fronteras nacionales de sus respectivos países de origen ha sido de enorme magnitud y de extraordinario crecimiento mediante el proceso de multinacionalización de empresas.

Dentro de las finanzas internacionales existen campos con base a esto, es decir, las finanzas en las organizaciones abarcan diferentes campos y aunque se trate de una sola finalidad se direcciona hacia propósitos poco más específicos los cuales son;

- ✚ Las finanzas corporativas: que tienen como objetivo de estudio la empresa Privada a través de la teoría financiera.
- ✚ Las finanzas para el sector servicios financieros: que constituyen una extensión de las finanzas corporativas, haciendo énfasis en el diseño y la evaluación de los productos propios del sector adecuado algunos aspectos específicos como el caso del endeudamiento, donde el alto nivel de riesgo considerados para las demás empresas resulta normal para aquellas del sector.
- ✚ Las finanzas públicas, correspondientes a las organizaciones del sector público, con aplicación del manejo de flujo de dinero con indicadores de gestión que incluyen mediciones del beneficio económico comunitario o social.
- ✚ Las finanzas para el mercado de capitales, que hacen énfasis en la porción macroeconómica de la teoría financiera, abordando temas particulares como el estudio de los mecanismos de funcionamiento de los mercados y la ingeniería de productos financieros propios de estos mercados.
- ✚ Las finanzas internacionales: que constituyen un tema complementario que enfoca su especificidad en los fenómenos que ocurren cuando los flujos de entrada y salida de dinero de la entidad traspasan la frontera de la economía doméstica y abordar el ámbito internacional. Estos son los campos que comprender dentro de las finanzas internacionales.

Uno de los propósitos más relevantes en las finanzas son los flujos de entrada que connotan la llegada o la consecución de dinero, lo que implica el estudio de la financiación de la empresa, en tanto que los flujos de salida son aplicaciones de dinero por parte de la entidad siendo el objetivo de estudio de la inversión, en estos aspectos se tiene en cuenta el horizonte de tiempo en el que se tomen decisiones a largo plazo. Que corresponden a un ámbito estructural, mientras que las decisiones a corto plazo se establecen en un ambiente operativo.

Uno del objetivo más importante dentro de esta área de financiamiento es poder maximizar la utilidad de la empresa es de corto plazo y en efecto, muchas organizaciones se han enfrentado a una quiebra tras haber sido muy retales en el pasado. La maximización del tamaño es considerada como un indicador que destaca el presente de la organización y tuvo que ser sustituido para permitir establecer una misión más amplia y prevalente para la organización. La maximización del valor de la empresa es el objetivo financiero general de la corporación.

La importancia del estudio de las finanzas internacionales son una rama de la economía y se encargan de estudiar el flujo o movimiento del efectivo entre distintos países, describiendo los aspectos monetarios de la economía Internacional, son la parte de la Macroeconomía de la Economía Internacional. Estas finanzas son una área de conocimiento que combina los elementos de las finanzas corporativas y la economía Internacional, es decir las finanzas internacionales son el conjunto de actividades que buscan la obtención de recursos y su correcta aplicación , con la finalidad de maximizar el

valor de una empresa, se ocupan de muchos más fenómenos que la simple compra y venta de mercancías de un país en otro, dado que tratan de estudiar todo tipo de transacciones económicas entre agentes de países diferentes.

Es importante también poder diferenciar las finanzas internacionales ya que estas describen los aspectos monetarios y el constante movimiento del dinero de todo el mundo por medio de inversiones, cambio de Divisas, los índices bursátiles que se manejan en las diferentes casas de bolsas del mundo y las inversiones que realizan las empresas. En el sistema Monetario Internacional, respecto a las Finanzas Internacionales, intervienen las finanzas corporativas, las empresas multinacionales, el mercado de capitales y el mercado de productos derivados, entre otros los cuales permiten el financiamiento de las diferentes actividades, tanto a corto como a largo plazo, la evaluación del proceso de financiamiento internacional.

También es necesario darse cuenta que las finanzas internacionales se pueden dividir en diferentes grupos y dentro de estos estas los siguientes:

- ❖ Economía internacional; Proceso de ajuste a los desequilibrios en la balanza de pagos. o Regímenes cambiarios. o Factores que determinan el tipo de cambio o Condiciones de la paridad o Sistema monetario Internacional.
- ❖ Finanzas corporativas internacionales ; Funcionamiento de los mercados financieros Internacionales o Mercados de productos derivados o Aportes en la obtención de fuentes de financiamiento a corto y a largo plazo o Estudio de los mercados financieros y productos financieros derivados (futuros, opciones, swaps, intercambio de flujos de efectivo o Las finanzas internacionales permiten al ejecutivo entender la forma en que los acontecimientos internacionales pueden afectar su empresa y que medidas deben tomarse para evitar los peligros y aprovechar las oportunidades que ofrecen los cambios en el entorno internacional para anticipar los eventos y tomar las decisiones pertinentes.

Es muy importante estudiar las finanzas internacionales ya que muchas empresas realizan operaciones entre otros países, es moneda distinta a su moneda local, hechos que influyen en la salud económica de las empresas. El conocer el funcionamiento y la importancia de los acontecimientos financieros Internacionales ayudara a mantener una adecuada gestión financiera y entro de estos existen cinco aspectos principales de estudio y estos son; 1. Tipo de Cambio y Divisas: Estudio de las monedas de los países, sus relaciones en cuanto a tipo de cambio y su repercusión en las finanzas de un país y una empresa. 2. Sistema financiero Internacional: Normas e Instituciones que regulan el funcionamiento de las Operaciones financieras Internacionales. 3. Principio de la Paridad del Poder de Compra. Explica las diferencias y causas de la capacidad de compra de un país respecto a otro. 4. Derivados Financieros: los contratos de cobertura y especulación que se utilizan en las negociaciones Internacionales. 5. Mercados Bursátiles: Instituciones financieras donde se negocian todo tipo de valores negociable acciones, metales, divisas, mercancías, entre otras.

Dentro de las Finanzas Internacionales están asociadas a los siguientes riesgos: Riesgo Político o de país, entre los que se distinguen: -Macro riesgos, que afectan a empresas financieras en un país. -Micro riesgos, que afectan a un determinado sector. Riesgo Monetario: asociado a la variabilidad que experimenta el valor de la empresa a causa de los cambios internos del tipo de cambio.

CONCLUSION.

Para concluir y cerrar con este tema de finanzas internacionales ante mi persona logre identificar y conocer diferentes puntos relevantes e importantes dentro de los entornos de financiamiento internacional, también logre reconocer los diferentes campos que desarrollan las finanzas, el propósito de las finanzas y como también cuales son los objetivos dentro de este estudio del tema ya que nos sirvieron para poder comprender muy a fondo y conocer las áreas principales que comprenden las finanzas internacionales.

BIBLIOGRAFIA.

La fuente bibliográfica se tomó del archivo que el profesor subió a plataforma que está en recursos para poder trabajar y realizar el ensayo.